
新  任  式 

～・ようこそ生保内小学校へ！よろしくお願いします・～ 

４月４日、新しい学年

でスタートをきりました。子

ども達は、夢と希望に胸

をふくらませて元気いっぱ

いに登校してきました。 

新任式では、全校児

童が校歌を大きな声で歌い、児童代表が歓迎の言葉述べ、

今年度新しく仲間入りした６名の職員を歓迎しました。 

今年度、本校の職員は１９名となります。職員一同、子ど

もたち一人一人がきらきらと輝けるように努力して参ります。保

護者の皆様には、引き続き学校へのご理解とご協力をよろしく

お願いいたします。 

【転入職員紹介】 

◇ K.S 先生 桧木内小学校より 

◇ S.K 先生 白岩小学校より 

◇ R.S 先生 太田東小学校より 

◇ M.I 先生 角館小学校より 

◇ M.T 先生 桧木内中学校より 

◇ M.S 先生 大曲小学校より 

 

『歓迎の言葉』 

６年梅組 S.M 

 校舎をおおいつくしたたくさんの雪が、みるみるうちに消え、あ

たたかな春のおとずれが感じられるようになりました。３月にたく

さんの先生方とお別れをして、寂しい気持ちでしたが、今日新

しい先生方をお迎えすることができ、うれしく思っています。新し

く生保内小学校へ来られた６名の先生方、ようこそ生保内

小学校へおこしくださいました。私たちは、先生方がいらっしゃ

るのを心待ちにしておりました。 

 ここ生保内地区は、自然が豊かで、駒ヶ岳や田沢湖がす

ぐ近くにあります。それぞれの季節でさまざまな景色を楽しむこ

とができる素敵な地域です。新しく来られた先生方にも、みりょ

くあふれる生保内を感じてもらえるとうれしいです。 

 そして、ここにいる私たちは今、新学期をむかえて夢と希望

にあふれています。私たちは、この学校の学校目標の「やさしく 

かしこく たくましく」に向かっ

て、全校でいろいろな取り組み

をしています。これからも一人一

人がたくさんの挑戦をしながら、

新しく来てくださった先生方と、

明るく楽しい学校生活を送って

いきたいと思っています。先生

方、今日からどうぞよろしくお願

いいたします。 

（担任発表の様子） 
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前 期 始 業 式 

新任式に続いて始業式を行いました。まず、児童代表が今

年１年がんばりたいことについて作文発表をしたあとに、校長か

ら次のような話をしました。 

◇新しい１年のスタートにあたり、張り切っている気持ちを力に   

しながら、目標をしっかりと立てて、そして目標が叶うような  

工夫も考えて欲しいです（自分が大きく成長できるような目

標を考えるようにしましょう）。 

◇学級のみんなと一緒にいろんなことにチャレンジしてほしいで   

す（クラスのみんなのよいところを見つけあって、チームワーク  

の良いクラスを作っていきましょう）。 

◇学校の目標「夢に向かって・やさしく！かしこく！たくましく！」 

にあわせて、次のようにがんばってください。 

「やさしく」については、思いやりの心をもって、友達に優しく

することで、毎日楽しく過ごすことが出来ます。友達に優しく

することが出来る子は、みんなからも優しくされます。 

「かしこく」については、粘り強く何事にも挑戦しましょう。はじ

めはうまくいかなくても、あきらめずに工夫することが大切です。

工夫することで、「かしこく」なれます。 

「たくましく」については、元気よく生き生きと活動しましょ  

う。元気がないと何をしてもうまくいきません。早寝早起きをし 

て、しっかり朝ごはんを食べて、たくさん運動して体力をつけ  

ましょう。 

◇今年の合い言葉は「ワンチャンス・ワントライ！」です。その 

意味は目の前にやってみたいことがあったときは、積極的に  

挑戦していこうということです。自分の夢を目指して前に進 

んでいきましょう。 

 

また、全校の子ども達に考えて欲しいこと（お願い）として、

次の話もしました。 

◇学校にはたくさんの友達がいます。たくさんの人がいる学校で  

は、自分の思い通りにならないことや友達との仲がうまくいか   

ないことがよくあります。そんな時に、人のせいにしたり周りの 

人を責めたりせず、「いいよ」や「あなたのせいじゃないよ」な 

ど、温かい言葉が出る学校にしていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   『６年生でがんばりたいこと』 

６年梅組 N.K 

 ひまわり学年が卒業して、僕たちス

マイル学年が最上級生になりまし

た。全校のリーダーとして、みんなを

まとめていけるか少し心配しています

が、６年生としての生活も楽しみで

す。 

 僕が６年生でがんばりたいことは、３つあります。１つ目は、

委員会活動のことです。去年から委員会活動が始まり、僕は

図書委員会に入りました。図書委員会では、読書集会をやっ

たり、ポップコンクールの順位をつけたり、表彰したり、さまざま

な役割がありました。６年生として、全校のみんなのために活

動を続けていきたいです。 

 ２つ目は、勉強のことです。６年生の勉強は、５年生よりも、

もっと難しくなると聞きました。これまでは、家庭学習で面倒だ

からやったふりをしたり、勝手に勉強量を減らしたりしてごまかす

こともありました。そのつけが自分に返ってきて、とても後悔しま

した。これからは、コツコツ毎日続けることと、決められた時間

で十分な量に取り組み、学校の宿題プラス、家でやっている

勉強を毎日続けたいです。 

 ３つ目は、スポーツ少年団の水泳です。僕は、３年生の頃

から水泳を始めました。僕も、チームのみんなも、練習のときは

真剣です。足やうでが痛くなるとてもつらい練習のときもあります。

特に、バタフライで百メートル泳ぐと、７５メートルあたりから手

があがらなくなり、沈んでしまいそうになります。でもぼくは泳ぐこ

とが好きだし、速くなりたいので、あきらめずに泳いでいます。各

種目の標準記録を突破することが目標です。 

 小学校生活最後の１年間、３つのことに特に力を入れて自

分自身をパワーアップさせたいです。そして、信頼される６年

生になれるよう、自分で決めた目標を達成できるようにがんばり

ます。 

 

令和５年度の学校評価では「不登校、いじめの

ない学校にするための取組」の項目の評価が低

い結果がでました。そこで、今年度は昨年度以

上に、様々な機会に「良い友だち関係」が構築

できるように声かけをしていきます。また、各

学年でも「いじめ」をしないためにどうしたら

よいかを考えていきます。本校の「いじめ防止

基本姿勢」については、学校のホームページで

お知らせしています。 

新しいお友だちを紹介します 

４年梅組 R.S さん 

仲良くして、生保内小学校のことを教

えてあげてほしいです。みなさん、よ

ろしくお願いします。 


